

AUDIO DE FABIÁN TINOCO, DIRECTOR OPERATIVO DEL IBAL

Un cordial saludo a todos los ibaguereños y, especialmente, a nuestros usuarios del IBAL. En esta mágica fecha del 30 de diciembre, cuando las familias se unen para celebrar el espíritu del Año nuevo y despedir el año viejo, nos complace compartirles noticias positivas y llenas de esperanza.

Nuestras bocatomas de Combeima, Cay, Chembe y Cócora están operando con total normalidad, asegurando el caudal óptimo para mantener nuestro sistema hídrico completamente balanceado. Gracias a este funcionamiento favorable, nuestros tanques cuentan con una capacidad ideal, permitiendo que los distritos estén preparados para garantizar un servicio eficiente y confiable. Así, aseguramos que en cada hogar fluya este recurso vital que nos une y llena de vida en estas festividades.

Asimismo, queremos resaltar el compromiso inquebrantable de nuestras cuadrillas IBAL Contigo, quienes trabajan con dedicación incluso en estas fechas especiales. Hoy estarán desplegadas en puntos estratégicos de la ciudad, listas para atender cualquier necesidad en el sistema de acueducto y alcantarillado, velando por la tranquilidad y el bienestar de todos.

Si necesitan reportar alguna novedad o solicitar asistencia, no duden en comunicarse con nosotros a través de nuestra línea de WhatsApp: 313 393 1214, donde estaremos atentos a atenderlos de manera ágil y efectiva.

Desde el IBAL, les enviamos nuestros mejores deseos de Un Feliz Año Nuevo, llena de paz, amor, unión familiar, comprensión y esperanza. Continuaremos trabajando con el firme propósito de que el agua, símbolo de vida y prosperidad, nunca falte en sus hogares.

IBAL, siempre contigo, siempre a tu servicio.